

La section de Sarrebourg partenaire du Républicain Lorrain

Écrit par Administrator

Samedi, 07 Septembre 2019 09:29 - Mis à jour Samedi, 07 Septembre 2019 09:42

Le Républicain Lorrain, en collaboration avec la section de Sarrebourg de la SHAL, propose un rendez-vous mensuel pour "*tourner ensemble une page de notre histoire ou redécouvrir un joyau de notre patrimoine*".

Premier article : *Quand Sarrebourg se faisait mousser*

La Brasserie de Sarrebourg était installée à l'angle des rues Gambetta et Erckmann-Chatrian. Les bâtiments ont été détruits en 1974. Photo DR

